

Soirée ciné-débat :

VENDREDI 9 DECEMBRE 2011 à 20h30

aux halles St François, **QUIMPER** (salle n°2 entrée rue Astor) Entrée prix libre

Le film : Les 28 de Morlaix une production Canal Ti Zef

Les 28 de Morlaix



Canal Ti Zef

L'histoire des 28 de Morlaix est celle de 28 salariés de France Télécom à Morlaix (29) qui durant deux ans ont lutté pour éviter un «transfert d'activité » vers Brest. Ce déplacement signifiait pour eux des chamboulements inacceptables dans leurs vies.

Collectivement, les 28 de Morlaix se sont battus contre une direction dont les méthodes de management ont sinistre réputation.

Ensemble, ils ont discuté, manifesté, tracté, organisé des journées de grève, des concerts, du théâtre et des confrontations avec la direction.

Et en plus ils ont filmé tout cela...

Au delà d'une victoire contre la direction de France Télécom, ce film nous démontre que des salariés peuvent faire plier les pires stratagèmes des managers. Si la hargne de ces derniers est sans limites, celle des salariés peut le devenir aussi...



En présence des réalisateurs :
Kristen Falc'hon
Eric Le Lan

Soirée organisée par :

Union
Syndicale
Solidaires
Finistère

Sud

